



El Kremlin dice que 700.000 niños de Ucrania están ahora en Rusia

- Jeremiah Jacques
- [11/7/2023](#)

El Gobierno ruso ha reubicado en territorio ruso a unos 700.000 niños procedentes de zonas de Ucrania, según declaró el 2 de julio Grigory Karasin, jefe del Comité del Consejo de la Federación sobre Asuntos Exteriores de Rusia.

En los últimos años, 700.000 niños han encontrado refugio entre nosotros, huyendo de los bombardeos y los proyectiles de las zonas de conflicto en Ucrania.

—Grigory Karasin

En febrero pasado, Rusia amplió su violencia contra Ucrania hasta convertirla en una guerra a gran escala. Los funcionarios rusos afirman que el traslado de niños ucranianos desde entonces tiene por objeto proteger a los huérfanos y a otras personas de la violencia. Los funcionarios ucranianos y de Occidente afirman que el acto constituye un genocidio según la definición del Artículo II, Cláusula "e" de las Convenciones de Ginebra. También constituye un crimen de guerra según la definición de la Corte Penal Internacional (CPI).

En marzo, la CPI emitió una orden de detención contra el presidente ruso Vladimir Putin por su papel en el secuestro de niños ucranianos y su traslado a Rusia. La CPI mantiene un criterio extremadamente estricto para probar los crímenes de guerra, pero Putin facilitó el trabajo de los fiscales al presumir en su página web oficial de haber secuestrado a niños ucranianos. La declaración de esta semana de Karasin expone el alarmante alcance del crimen y solidifica aún más el caso de la Corte Penal Internacional.

Problemas demográficos: Rusia está sufriendo un rápido y alarmante declive demográfico. En las últimas seis décadas, sus ciudadanos no han logrado producir suficiente descendencia para mantener su población. Sólo nace un promedio de 1,5 hijos por mujer, muy por debajo de la tasa de reemplazo de 2,1.

Esta crisis demográfica se ve agravada por el aumento de la emigración y los crecientes índices de exceso de muertes. Presenta un panorama oscuro para el futuro de Rusia. Incluso Putin reconoce este problema urgente, diciendo en 2021 que "146 millones para un territorio tan vasto son insuficientes". En el tiempo transcurrido desde entonces, la población se ha reducido aún más, hasta los 143,4 millones.

Al robarse niños ucranianos, Putin espera mitigar esta crisis demográfica. Algunos analistas afirman que esto fue parte de su motivación para la guerra a gran escala desde el principio. "Esta apropiación de tierras en Ucrania siempre fue además una apropiación de personas", dijo el comentarista Jake Broe. "El objetivo siempre fue robar a los niños de Ucrania, rusificarlos, hacerlos leales a Putin y al imperio ruso".

En nuestro número de mayo-junio de 2023, el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, escribió:

La guerra entre Rusia y Ucrania está dando al mundo una vívida imagen de la escala de maldad que Putin está dispuesto a cometer. (...) [Suprimir elipsis].

Putin es un agente malvado, despiadado y vengativo con métodos de guerra psicológica, asesinato y guerra al estilo soviético. Tiene políticas repugnantes y devastadoras que son enfermizas hasta la médula ¡e incluso satánicas!

Más información: lea el folleto del Sr. Flurry [El 'Príncipe de Rusia' profetizado](#)